

Aprobación de las Ordenanzas que regirán la Asociación de Vecinos de la calle de la Rutlla.—Acuerdo de encargar el proyecto de urbanización del Forfilm.—El Enlace de carreteras

La semana pasada, el hogar de nuestros amigos, el joven matrimonio Forcada-Ferrer, vióse alegrado con el nacimiento de su primer hijo a quien se le impondrá el nombre de Joaquín.

Reciban sus venturosos padres como también sus abuelos, el señor Ferrer y señora, nuestra más cordial enhorabuena.

NECROLOGICAS

El día 4 del mes actual falleció en nuestra ciudad D.^a Nemesia Caséras Caymó, viuda de Cateura.

Por el trato amable con que siempre distinguió a todos cuantos la conocieron y por vivir toda su existencia en la Central telefónica de San Feliu, en donde transcurrieron sus años de activa laboriosidad, fué doña Nemesia apreciada en toda su bondad por todos los guixolenses.

A su muerte, concurrió otra circunstancia que la hizo por ende más venerable: contaba 95 años y era la más anciana de la ciudad.

Descanse en paz la finada y reciban sus familiares nuestro más sentido pésame.

Padrosa obtiene en Madrid un nuevo triunfo al actuar como solista de la Orquesta Nacional

El día 17 de abril último, la Orquesta Nacional dió en el Palacio de la Música de Madrid, bajo la experta dirección del Maestro Argenta, un interesante concierto cuyo programa lo integraba la «Tercera Sinfonía, en fa mayor», de Brahms, «Aubade», de Poulenc y «La Valse», de Ravel.

Dicho acto sirvió, además, para presentar ante los aficionados madrileños a nuestro joven pianista Juan Padrosa, motivo por el cual el interés máximo de la sesión se centró en el concierto coreográfico de Poulenc, en el que el artista guixolense actuaba de solista.

He ahí el juicio que la actuación de Padrosa valió a la crítica madrileña y que publicaron los cuatro principales rotativos de la capital española:

«Mostró seguridad, pulsación firme y gran sentido rítmico. Por lo que a «Aubade» toca, pianista perfecto».

«Padrosa posee una gran técnica y un alto sentido interpretativo que hacen de él un pianista formidable. Es ya la más firme realidad de los jóvenes pianistas españoles».

«Padrosa, si se le valora por una sola y concreta intervención, es un pianista de clase. Seguro de mecanismo, con buen sonido, con seriedad interpretativa».

«Desde que Padrosa puso las manos al piano, estaba claro que su pulsación era potente, su sonido redondo, grande e incisivo. Su técnica, bien trabajada; el mecanismo de un cuidado extremo, y después, a medida que la obra marchaba, su musicalidad adquiría cuerpo y venía a completar las condiciones indispensables de todo intérprete. Conviene decir que los aplausos sonaron, para Padrosa especialmente, de la más entusiástica manera».

Como nosotros, desde esta su ciudad natal, batimos palmas brindando por el amigo, por sus éxitos y sus triunfos.



Sesión 7 de Mayo de 1953

Es leída la solicitud del vecino D. Jaime Aymerich, que recurre contra el arbitrio de entrada de carruajes, acordándose que por haberse presentado fuera del plazo que se da para reclamaciones, sea desestimada por extemporánea.

A la que presenta D. Miguel Oliveras Janer, que solicita una rebaja en los recibos que satisface su establecimiento, se acuerda pase a informe de la C. M. C. de Hacienda.

Asimismo pasa a informe de los servicios técnicos, la solicitud de D. Jesús A Vilaret Pascual, el cual manifiesta que no existe red de alcantarillado en las Calles de Médicos y Nueva de Garrafers, por lo que ha de eliminársele del Padrón.

También pasa a integrar el expediente que se iniciará, el escrito que presenta Marcial Hereu Canals, Sereno municipal, el cual solicita la jubilación por enfermedad.

Acto seguido y en virtud de sendas instancias presentadas por los interesados, se acuerda instruir expediente de concesión de permiso de obras, a petición de los siguientes señores:

D.^a Rosa Tarnas, D. Joaquín Sala Figueras, D. José Alsina Maurell, D. Juan Donatíu Vila y D. Enrique Palagós Puig.

Conclusos los que se instruyeron en su día, y en los que informaron los servicios técnicos, y con el dictamen favorable de la C. M. Consultiva de Fomento, se acuerda conceder los permisos siguientes:

A D. Miguel Costa, D.^a Vicenta Claver, D. Pedro Campistol Basart, D. Pedro Arará, D.^a Margarita Poujarnisclé, se acuerda devolver uno de los ejemplares de planos y Memoria presentados, quedando archivados los demás documentos.

Seguidamente se procede a la aprobación de los Padrones de Derechos y Tasas por: Rejas que sobresalen 10 ctms; Puertas que abren al exterior; Toldos, Tribunas, Marquesinas, Escaparates adosados a la pared, Anuncios luminosos Artuncios y rófulos de establecimientos, y Placas, acordándose conceder el plazo reglamentario de exposición al público para reclamaciones.

A continuación y previa su lectura, son aprobadas las Ordenanzas que en forma de Proyecto han presentado los representantes designados por

los vecinos de la Calle Rutlla, quedando constituida la ASOCIACION DE VECINOS DE LA CALLE DE LA RUTLLA.

Acto seguido y a continuación de la lectura de las actas correspondientes, se aprueba la recepción definitiva de las obras de reconstrucción del Muro de Contención y Defensa del Paseo del Mar.

También, y previa la lectura de las actas levantadas en su día, se acuerda por unanimidad aprobar la recepción definitiva de las obras de pavimentación con riegos asfáltico de una parte de las Calles de S. Antonio M.^a Claret, Avenida del General Mola (parte de ella con adoquines,) Rambla Vidal y prolongación de ambas calzadas atravesando el Paseo del Mar.

Acuerdo unánime aprobando las Cuentas generales que rinde el Sr. Alcalde-Presidente como Ordenador de Pagos, por las que se refiere al ejercicio económico de 1952.

Acuerdo aprobando el Anteproyecto de Presupuesto municipal extraordinario para la Reconstrucción de la Sala de Oreo del Matadero municipal.

A propuesta de las Comisiones conjuntas de Hacienda y Gobernación y aceptando el dictamen de las mismas, se acuerda convocar concurso restringido para la provisión de las Plazas de Conserje del Grupo Escolar y una plaza de Auxiliar de Arbitrios.

Asimismo, y procedente de las mismas Comisiones, se acuerda aceptar las propuestas formuladas en relación con ciertas particularidades que concurren en algunos empleados municipales, y por tanto, elevar consulta a la Dirección general del Ramo, con respecto a la Depositaria de fondos municipales, Arquitecto asesor, Arquitecto adjunto, Aparejador interino, Profesora de Dibujo, funcionarios sanitarios, Encargada de los Lavaderos públicos, Idem. del Albergue infantil, Conserje del Museo municipal, Limpiadoras del Grupo escolar, y de la Escuela de Artes y Oficios, así como la del Palacio municipal, Encargado del Reloj Público y personal eventual de la Brigada.

A continuación son aprobadas las Plantillas del Personal municipal, así como toda la documentación que en forma de cinco estadios ha de elevarse a la Superioridad, en cumplimiento del Reglamento de Funcionarios de la Administración Local, entre la que figura la Plantilla de empleados en el momento de dictarse el Reglamento, la de Transición y la Plantilla Ideal.

Se prestará como sigue:
Jueves día 14, Farmacia Rus-calleada.

Domingo día 17, Farmacia Riera

MOVIMIENTO DEMOCRATICO

NACIMIENTOS: Rosa Miquel Rotllán; Luis Moliné Mascort; Joaquín Forcada Ferrer; Angel Montes García; Gloria Camús Guillel.

DEFUNCIONES: Nemesia Carreras Caymó; Alejo Balam Masjuán.

MATRIMONIOS: Juan Puigvert Rotllán con Rosa Ramón Menció; José Alcalá Santiago con Rosario Alcalde Sánchez.

Leída la propuesta que formulan los Concejales Sres. de Blas, Puig y Pont, sobre Urbanización y embellecimiento del paraje conocido por FOR-TIM, por unanimidad es aprobada la moción presentada y en su virtud se acuerda encargar a los técnicos municipales la confección de un Proyecto de Urbanización de dicho paraje, acordándose asimismo que la ejecución sea declarada de urgencia.

El Sr. Pont se interesa por la instalación de Urinarios Públicos, contestándole el Sr. Alcalde, que se tiene en estudio el Proyecto, y que en cuanto las disponibilidades presupuestarias lo consientan, se procederá a la ejecución de dicha mejora.

A propuesta del Sr. de Blas se acuerda por unanimidad, requerir a los Sres. Médicos de A. P. y D. presenten al Ayuntamiento, una relación de los servicios prestados como Médicos al servicio de la Municipalidad, al final de cada mes; en relación con esta materia, el Sr. Clavaguera pregunta a la Presidencia los motivos por los cuales, el Ayuntamiento ha de sostener dos médicos de A.P. y D. siendo así que por la Ley, y el Censo de población, solo le corresponde una sola plaza, contestando el Sr. Alcalde, que ya en su día se formuló la correspondiente propuesta por la imposición de dos plazas, contestando la Superioridad que una de ellas quedaría amortizada al cesar por cualquier causa uno de los funcionarios sanitarios citados.

El Sr. Alcalde informa de la visita que ha recibido en el día de hoy, de un Ingeniero de Obras Públicas, el cual ha sido encargado de formular el correspondiente proyecto de Enlace de Carreteras, que desde hace tiempo tenía solicitado el Ayuntamiento, actuando dicho Sr. Ingeniero y personal que trabaja a sus órdenes, por órdenes directas de Madrid.



EDICTO

La cobranza voluntaria de las contribuciones de Rustica, Urbana e Industrial, correspondientes al segundo trimestre del año en curso, tendrá lugar durante los días 20, 21 y 22 del actual mes, en el lugar y horas de costumbre.

San Feliu de Guixols a 8 de Mayo de 1953.—El Alcalde.

Fábrica de GASEOSAS y SIFONES
CERVERA Cerveza DAMM

BARBERIA BASART